

Sie haben Interesse?

Die Gesellschaft Bürger und Polizei lädt alle Bürgerinnen, Bürger, Institutionen und Organisationen ein, Mitglied in der Gesellschaft Bürger und Polizei e.V. zu werden. Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben, dann melden Sie sich einfach bei uns.

Wir freuen uns auf Sie!



Mo - Fr / 08:00 - 16:00

So erreichen Sie uns

Gesellschaft Bürger und Polizei e.V.

Konrad-Adenauer-Ring 51
65187 Wiesbaden

Telefon:
(0611) 345-1040

Fax:
(0611) 345-1049

E-Mail:
gbp-wiesbaden@gmx.de

Internet:
www.buerger-polizei.de

IMPRESSUM

Herausgeber:
Gesellschaft Bürger und Polizei e.V.

Herausgeber:
Polizeipräsident des Polizeipräsidiums Westhessen

Text, Redaktion und Layout:
Gesellschaft Bürger und Polizei e.V.

Kontakt:
gbp-wiesbaden@gmx.de



GESELLSCHAFT BÜRGER UND POLIZEI E.V.

www.buerger-polizei.de

*Gemeinsam
für Sicherheit
in Wiesbaden*

Wer wir sind?

Am 14. November 1977 wurde die „Gesellschaft Bürger und Polizei e.V.“ in Wiesbaden gegründet.

Das Hauptanliegen der Gesellschaft ist auch heute noch, die Bürgerinnen und Bürger für die Arbeit der Polizei zu sensibilisieren, das Vertrauensverhältnis zu stärken und nicht zuletzt, die Beziehungen zwischen der Bevölkerung und der Polizei zu pflegen. Vertrauen in die Polizei soll insbesondere durch Kontakt, Transparenz und Information geschaffen werden.

Der Vorstand besteht aus zwei Vorsitzenden (dem amtierenden Polizeipräsidenten und einem Bürger), einem Schatzmeister, einem Schriftführer und vier Beisitzern; er ist somit paritätisch mit Vertretern der Bürgerschaft und der Polizei besetzt.

Wofür stehen wir?

Die Gesellschaft Bürger und Polizei e.V. hat das Ziel der ständigen Pflege der Beziehung zwischen der Bevölkerung und der Polizei sowie der Vermittlung von aktuellen und weiterbildenden Informationen auf dem Gebiet der öffentlichen Sicherheit und Ordnung. Die Belobigung von Personen, die für die öffentliche Sicherheit und Ordnung besondere Leistungen erbracht haben, ist dabei ein fester Bestandteil.

Wir suchen gemeinsam Lösungswege für Kriminalitätsursachen, leisten Beiträge zur Erhöhung der Sicherheit bzw. des Sicherheitsgefühls und machen polizeiliches Handeln transparent.

Was wir tun?

Unter dem Motto **„Kenntnis - Verständnis - Vertrauen“** vermittelt die Gesellschaft Bürger und Polizei e.V. einem breiten Publikum exklusive Vortrags- und Diskussionsveranstaltungen zu aktuellen sicherheitsrelevanten Themen und gesellschaftlich wichtigen Problemfeldern.

Für Mitglieder gibt es, neben Lesungen mit bekannten (Krimi-) Autoren, regelmäßig Besichtigungen unterschiedlicher Einrichtungen in Wiesbaden und der Region.

Seit vielen Jahren findet in der Wiesbadener Marktkirche das Adventskonzert in Zusammenarbeit mit dem Polizeipfarramt der evangelischen Kirche in Hessen und Nassau statt und wird regelmäßig von mehr als 500 Wiesbadener Bürgerinnen und Bürgern besucht.

*Gemeinsam
für Sicherheit
in Wiesbaden*

